
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence BI1-2197

Prix 1 599 000 €

Arcangues
Maison à vendre (64200)
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Dans  un  environnement  verdoyant,  proche  du  centre  du  village  d'Arcangues,

charmante  villa  familiale  d'une  superficie  d'environ  220  m²  exposée  plein  Sud.La

maison  dispose  d'une  entrée,  d'une  belle  et  spacieuse  pièce  de  vie  avec  cuisine

américaine  équipée,  baignée  de  lumière  donnant  sur  la  terrasse  extérieur.  Vous

trouverez également une suite parentale ainsi que 4 chambres, 1 salle de bains, 3

salles  d'eau,  3 WC, 1 buanderie  et  un appartement  indépendant  d'une superficie

d'environ 40 m².Un grand jardin d'environ 2 167 m² avec terrasse,  patio,  piscine,

garage et des stationnements extérieurs ...

In  a  leafy  setting  close  to  the  centre  of  the  village  of  Arcangues,  this  charming,

south-facing  family  villa  spans  around  220  m².The  house  comprises  an  entrance

hall, a lovely, spacious living room with open-plan fitted kitchen, bathed in light and

opening  onto  an  outdoor  terrace.  There  is  also  a  master  suite,  4  bedrooms,  1

bathroom,  3  shower  rooms,  3  WCs,  1  utility  room  and  an  independent  flat

measuring  around  40  m².A  large  garden  of  around  2,167  m²  with  terrace,  patio,

swimming pool, garage and off-street parking complete this property.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ
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